
Niederschrift 

über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsrates Niedersalbach 

 Sitzungstermin: Montag, 17.06.2019 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 18:40 Uhr 

 Ort, Raum: im Bürgerhaus Niedersalbach, Dienstzimmer 

Anwesend sind: 

Als Vorsitzender: 

Lesch, Bruno CDU  

Ortsratsmitglieder: 

Andres, Stefanie CDU  

Becker, Désirée CDU  

Hübsch, Jürgen SPD  

Mailänder, Herbert SPD  

Raber, Wolfgang CDU  

Schriftführer: 

Mühlhäuser, Marc  

Entschuldigt fehlt: 

Dewi, Carmen SPD  

 

 

 

 

Der Vorsitzende, Herr Ortsvorsteher Bruno Lesch, eröffnet um 18:00 Uhr die Sitzung des 

Ortsrates Niedersalbach. Er begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde. Der Ortsrat ist beschlussfähig. 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet gemäß der Satzung über die Einrichtung einer 

Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat Heusweiler eine 

Einwohnerfragestunde statt. Es liegen keine Wortmeldungen vor. 

 

Änderungen zur Tagesordnung werden nicht gewünscht. Der Ortsrat Niedersalbach beschließt 

einstimmig nachfolgend aufgeführte Tagesordnung: 

 

  



Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 

1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Niedersalbach vom 

27.03.2019 (öffentlicher Teil) 

  

2 Neu- bzw. Wiederwahl der Schiedsfrau/mann für den Schiedsbezirk 

Niedersalbach/Obersalbach 

Vorlage: BV/0059/19 

  

3 Gaststätte Bürgerhaus 

  

4 Seniorennachmittag 2019 

  

5 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

Nichtöffentlicher Teil 
 

6 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Niedersalbach vom 

27.03.2019 (nichtöffentlicher Teil) 

  

7 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates 

Niedersalbach vom 27.03.2019 (öffentlicher Teil) 

  

 Einstimmiger Beschluss: 
 

Die Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Niedersalbach (öffentlicher Teil) 

vom 27.03.2019 wird in der vorliegenden Fassung angenommen.  

  

zu 2 Neu- bzw. Wiederwahl der Schiedsfrau/mann für den Schiedsbezirk 

Niedersalbach/Obersalbach 

Vorlage: BV/0059/19 

 

 Der Vorsitzende verliest die Beschlussvorlage und lässt anschließend über den 

Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen: 

 Einstimmiger Beschluss: 
 

Der Ortsrat Niedersalbach schlägt dem Gemeinderat Heusweiler vor, Herrn Rainer 

Blass, wohnhaft Dorfstraße 6, 66265 Heusweiler, als Schiedsmann für den 

Schiedsbezirk Niedersalbach/Obersalbach zu wählen. 

  



zu 3 Gaststätte Bürgerhaus 

 

 Die Ortsmitglieder diskutieren über die derzeitige Situation der seit dem 

03.07.2018 leerstehenden Gaststätte im Bürgerhaus. Nach den Theater-

veranstaltungen am 20.06.2019 und 22.06.2019 werden die Sanierungsarbeiten in 

der Gaststätte beginnen. Der Abschluss der Arbeiten ist für Ende August geplant. 

Herrn Lesch spricht sich für eine neue Wiederbelebung der Gaststätte aus. Dabei 

ist ihm insbesondere wichtig, dass das Bürgerhaus kein zweites Dorfgemein-

schaftshaus wird. 

 

Frau Becker spricht sich ebenfalls für die Wiederbelebung des Bürgerhauses aus. 

Ihr ist besonders wichtig, dass ein neuer Pächter besonders auf die Vereine 

eingeht. 

 

Anschließend fasst der Ortsrat folgenden Beschluss: 

 

 Einstimmiger Beschluss: 
 

Die Gemeindeverwaltung wird gebeten, die Verpachtung der Gaststätte im 

Bürgerhaus Niedersalbach schnellst möglich öffentlich auszuschreiben. 

  

zu 4 Seniorennachmittag 2019 

  

 Herr Lesch schlägt als Termin den 13.10.2019 vor und bittet darum, sich 

Gedanken um das Thema des Seniorennachmittages zu machen. In der Sitzung 

werden bereits erste Vorschläge gemacht. Eine Beschlussfassung erfolgt nicht. 

  

zu 5 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

zu 5.1 Kindertagesstätte im Bürgerhaus 

  

 Herr Mailänder erkundigt sich nach dem Stand der beabsichtigten Einrichtung 

einer Kindertagesstätte im Bürgerhaus.  

 

Herr Lesch antwortet, dass die Bearbeitung im Gange sei und demnächst ein 

Ortstermin stattfinden soll. Grundsätzlich seien die Räumlichkeiten für eine Kita 

vorhanden. 

 

Herr Raber ergänzt, dass der neue Gemeinderat sicherlich nur eine 

Übergangslösung, wie beispielsweise die Kita Lummerschied, beschließen werde. 

 

  

 
 


